

## La Diputación garantiza la estabilidad de sus trabajadores

Fuentes comenta que “no hay ningún plan de ajuste programado, ni intención de despedir a nadie”

### Redacción

Viernes 6 de julio de 2012 - 17:26



“Lo primero para este equipo de gobierno ha sido dar estabilidad a los 840 empleados que tiene la Diputación Provincial. A día de hoy la institución puede garantizar las nóminas de sus trabajadores y sus puestos de trabajo”, ha destacado la delegada de Recursos Humanos y Cooperación al Desarrollo de la Diputación de Córdoba, Pilar Gracia, durante el balance del año de gestión de su área.

En este sentido, Gracia ha resaltado “el valor añadido de los trabajadores de esta casa. En todo momento lo que se ha intentado ha sido adaptar, racionalizar y modernizar a nuestros profesionales para dar respuesta

a lo que la ciudadanía de nuestra provincia nos está pidiendo. El Área de Recursos Humanos es una herramienta instrumental para la acción de este gobierno”.

Respecto al Área de Prevención, la diputada ha concluido que “el balance es positivo, pero nuestro horizonte siempre tiene que ir a más y mejor”. Gracia ha señalado que “se ha hecho un esfuerzo continuo y permanente para reducir la siniestralidad. Cuando llegamos al gobierno había incidencias de 40x1000, pero a final de año conseguiremos reducirla a 20x1000”.

Además, Pilar Gracia ha explicado que este año se han realizado más de 500 pruebas médicas de aspirantes a puestos para ayuntamientos de nuestra provincia.

Otra de las secciones de esta delegación, la de formación, ha incluido novedades en los últimos 12 meses como el establecimiento del Plan Agrupado de Formación Continua, que se ha abierto a otras instituciones públicas de la provincia.

“Se han adherido 48 ayuntamientos, tres mancomunidades y cuatro entidades locales autónomas a este plan aportando más de 1200 empleados públicos, que se han formado en distintos aspectos”, ha comentado la delegada de Recursos Humanos, que también ha recordado el éxito de una jornada sobre gestión de recursos humanos celebrada en junio.

En relación a Cooperación al Desarrollo, la diputada ha indicado que “la Diputación ha tenido una clara decisión de garantizar y mantener las ayudas con los más desfavorecidos”, y ha comentado que el nuevo marco de actuación de prioridades se ha abierto al continente asiático otorgando primacía a proyectos de cooperación que impliquen formación y empleo para los ciudadanos.

Por otro lado, el delegado de Hacienda de la Diputación, Salvador Fuentes, ha dicho que este año ha sido “difícil, pero ha dado sus frutos, y ahí los sindicatos han contribuido de manera decidida, estando a la altura de las circunstancias y con una gran responsabilidad”.

El también vicepresidente primero de la institución provincial ha reiterado que “desde nuestra llegada hemos estado involucrados en la tarea de acabar con los reinos de taifas. Hay que evitar vicios en la contratación,

porque nos hemos encontrado con la dinámica del encadenamiento de contratos. Nosotros vamos a hacer lo que dicte la ley”.

Por último, Fuentes ha anunciado que “no hay ningún plan de ajuste programado, ni intención de despedir a nadie. Se va a pagar lo que se pueda mantener. No se puede vivir como nuevos ricos”.